
1矢野口駅周辺土地区画整

| ■  の お 矢日ら せ
|     
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I  新春?候(皆様には益々 ご清栄のこととお喜び申し上げますもまた、矢野口駅周         こつきまし

1置饒ま選i繁銘レ講誂難     震を焦
| した。関係権利者のみなさまにはヽ 大変お忙しい中く多数のご出席をいただきありがとうござぃました。
1  本号では開催いたしました説明会における説明内容及びご質問等についてご報告させていただきます。
|

1 全体説明会の商催報告

1 1= 甲 峠 甲 ‐
 平成13年 2 月17日 (土 )

2. 会  場  市立第一保育園 (ホール)

of 出席者数  7 1名
‐
 昼の部 (午後 3時～

夜の部 (年後 7時■

4. 説明
.
内容  事前に送付した資料にもとづき、下記内容について説明させていただきました。

(1) . 第二次稲城市長期総合計画期間内の施行予定産域について  ‐

① 計画の策定にあたっては、財源の確保と関連する事業との整合を図りt 今後10年間iこ整備出来る~  ~= 区域を機討しました石
・‐|~   ~ ~~ 十~   _ 子「  _       ~~

「  
~ ~

|
~

② 」R南武線の高架事業は、平成17年に川崎境から稲城長沼駅手前までの第■期区間が完了する|
予定です。                                  i

③ 多国 il原橋及び尾根幹線 (多3 ・1 ・6号線) についてはヽ 南武線の高架と整合させて整備して
まいります。          

‐          ‐                   ‐

④ 尾根幹線の道路用地空けにともない、沿道区域を整備してまいりますo

⑤ 南武線の高架にともないヽ 駅へのアプローチとして、矢野El駅南北線と駅前広場付近を整備して
まいります9

0 南武線の高架が完了するとともに、すみやかt転剰観観り十1蟻 の区域を整備し、長期間の仮住居を
お願いしている方 に々戻っていただけるようにいたします。 |

0  スーパT 堤防区域については、国土交通省との共同事業により国からの財源を投入し整備して
まいりたいと考えています。当初はA ェ区より施行する予定でした力ヽ 現在行っている建物調査 ‐

の状況から、来年度はB工区より移転を報 いしたいと考えており1ますJ=二十二―上__ 十二_

l    ①l本地区は公共下水道が整備されていないことから、今後10年商あ計画期間内た施行できない区域
については先行して暫定的な下水道を整備する予定です。          ‐      

・

0  この計画については5年後た、進捗状況や関連事業との整合を図り、見直しを行う予定です。

(2) . 今後のスケジュニルにういて         | |       十

‐    ① 今年度につきましては、関係権利者めご理解とご協力たよう尾根幹線と矢野口駅南北線の道路用地
空けを行っています。

② 本年の秋頃には、今後5 ケ年に整備する区域をお知らせします。 |   l ti  t

③ スエノヾ一堤防のA ・B工区については、概ね建物調査が完了しヽ 今後は補償費を算出する作業に
‐
   入ります。

'
矢野口駅周辺土地区画整理事業 桜   平T

13午,f l早
のお矢日らせ '・歓稲イ璽笛聖違警璽霊干部

N O _  ■ ■ 艦容0 4 2二3 7 8 - 2 1 1_■閑燥3 4 2

全体説明会の 報告
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5. 主なご質問と回答   ・     ‐   i         ‐

問 この計画期間内 (平成泊年度■平成控年度) の施行予定区域外についての計画はどうなっているの力、

答:今回、みなさまにお示しさせて頂いているのは、平成13年度から平成滋年度までの10ケ年に施行を
予定している区域←なりま力 ヽ計画期間内の前半の5ケ年について'よ―あらためて秋頃にお知らせ
させて頂く予定です。この計画についても、5年後に関連する事業の進捗状況や財政状況を鑑み、
見直しする予定であり、現段階では施行予定区域外につきましてはm 年以上先になるとしかお話し
できなし獣況で先         

‐

問 施行予定区域め境iこついては、自分が該当するのか不明である。該当する人には通知をするの力ヽ   |

答|あらためてご通知はいたしませんが、移転をお願いする1ん2年前に個男けこお話しさせていただき
まあ 却 可な方はお勲怪にお問も浩わせ下さい。                 ‐

問 この計画期間内に整備されない区域についても早期に進めてもらいたい。
:
全体の計画の見通しは

どうなっているの力、

| .. 答 i
t
今回お示しした計画により、今後10年間で約45% の区域が整備できる予定ですが、財政状況等を

' 1■i 
‐ 鑑みるとti区域全体が完了するのは長期化することが予想されます。市では新たな財源の確保等に|

より、事業が長期化しないよう検討してまいります。   |

PH81 羊備す0 区守1 移転先の整備時期は整合されているの力屯

答 ,この計画区域の整備にあたっては移転先との整合を図り、
をしていただくこiとのないように進めてまいりますと

間 スーパー堤防区域についてはB工区から実施することになつたの力、             |

答:スーパ= 堤防事業につきまして,ま、かねてよりお話しさせていただいているとおり、ご協力が・いただけなし沸 逹汐ますを実施弟3弓勃でき勤 訴 導彫輸蘇!賭D Rご協力↓印 魂 を
行っいる中で、A工区につきましては調査にご協力頂けなぃ方が数名おらな B工区はほとんどの
調査が完了していることから、B工区より移転をお願いしたぃと考えております。

問 スーパ堤防のA工区はどうなるの力、

答:B工区のみなさまのご協力がいただければ、平成14年の3月までた移転をお願いする予定となり
|ますが、Aェ区につきましては引き続き平成14年度内に移転をお願いしたいと考えております。
そのためにも関係権利者のみなさまにご理解とご協力がいただけるように努めてまt りヽます。

問 スーバ堤防のCT灰はいっ頃になりそうなの力、

答 :C手区につきましては、来年度の建物調査を予定しておりましたが、A 。
, T 灰の状況をみて実施

したいと考えております。i

問 尾根幹線の整備をはじめとして、安全なまちづくりの具体的な説明が欲しい。

答:尾根幹線閣|1崎街道の下をトンネル構造で横断する計画となっておりますカミこの道路を施行する
東京都では、南武線の高架に合わせ当面の商は平画交差として整備することを検討しております。
市では尾根幹線は道路の幅が広がることから、東京都に対し横断歩道橋の設置を要望しており、
その整備にあたってtまエレベニターの設置を検討するようにお願いをしておりまするまた、地区内
の整備においては、駅周辺をはじめとして′ヾリアフリエ化を進めてまいります。

問 稲城市は道路も狭くt この事業は住民にとっても効果的な計画であると思ってぃるので確実に実施して
もらいたいとまた、この計画期間内の具体的な整備の時期にっぃても早めに示して欲じし、

答:平成19年度からの前半5ヶ年について'ま、本年の秋頃までに具体的な計画をまとめ、みなさまに
お知らせしてまいります。                         |

区画整理に関するご質問、亡 ございましたら、お気軽にご連絡くだ五
連絡先 稲城市役所 3階 区画整理事業課    _
a 0 4 2 - 3 7 8 - 2 1 1 1 内線3 4 2

みなさまの移転に際して何年もの仮住居
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1轡‐簿 機 拳該築ぬけ

1 1 1 (「殉純畏3 4 7

1 秋涼あ候tiき様fと志蒸た'と浩栄のこととお喜む申t/上げますままた 矢ヽ野□駅周辺土地区画撃理事業
に対しましては( 平素よりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げますと    , 1  1  ■

|
!
今回のお知うせはt本地区の事業進捗状況のご報告と、今後10 1年間(平虜 13 年草年平成72 年度)

1と整備を進めてし`くこととなる『第二次稲城市長期総合計画期間内の予定区域』の、‐前期及び後期5 カ
年の計画がまとまりましたのでお知らせいたしますよ      |       | ■ ― ―

 !  ―

条 野 口駅回辺地区の進捗状況

T:え■′tと堤肺共同事業の実施について

g 工 区 存 転 開 始 !

国土交通省によるスーパニ堤防事業と稲朔市の区画整理

事業との共同による、このまうづくりを進めるためにはく関

係権利者のみなさまのご理解とご協力が不司欠なことから、

説明会及びアンケ十卜調査の結果を踏まえ、昨年より A ―及

ぴ B 王区の建物調査を行しヽ、九段高校グランドに近いB 工区の関係権利者のみなさまと、移転に伴う

補償費等についてご協議してまいりました。         |‐              ■

その結果、9 月には概ね権利者のみなさまのご了解が得られ、19 月 3 o  l に市立第1 保育園にて説

明会を開催し、本年度2 9 名3 1棟の B 工区の移転実施を決定いたしました。B 主区の権利者のみな

さまには約2 ～3 年の仮住まいをお願しヽすることになりますが、あらためてご理解とご協力に感謝申し

上げます。

権利者のみなさまとお話をさせていただいたなかでは、
‐
移転に伴うお漬の内容も産苗≧違圭業ほ梓

う着算金の問題等のご不安を多くお聞きしましたが、情報提供等に努めみなさまあご理解を得ることが
できました。     ■              !

A 工 区 の 碑 む せ き ヽ  .   1   !

スT パニ提防共同事業につきましては、ヨ|き続き来年度

(平成 14 年度) にハエ区のみなさまにご理解とご協力を

いただき移転をお願いしたいと者えております古今後 Aヽ エ

区のみなさまの移転|こ伴う補償費を算出するため建物評価

を実施させていただきます。詳しい日程につきましては個局」

にご連絡をさせてしヽただきます。

C 工 E の 研む き孝へ ‐   |

鶴川街道より東側のC 工区につきましては、1関係権利者のみなさまのご意向を確‐認させていただく

ためのアンケート調査もし< は説明会を予定しておりますので、日程につきましてはあらためてご連絡

2.ム兵下‐ホ造主‐事あ実花
‐
たう1丁と | ‐ ・ど | ‐  ‐

公共下水道はみなさまのご家庭や工場等から出された汚れた水を下水道管で集め、処理場できれいな

水にして川や海に戻すとしヽう大切な役害Jがあります。公共下水道は映適なくらしのため!には不可欠な施

設であり、本地区で■区画整理事業に合わせ公共下水道を整備してまいリーますと      : ‐

本年度につきましては 昨ヽ年移転|=ご協力をしヽただきま|した川崎街道沿いの出汚木材さんより、駅前

広場にうながる矢野□駅南北線より工事をはじめます。    | ■  | ‐! ‐ t

またt区画整理事業の整脩が運れる区1或につしヽてはtみなさまにご不使をおかけしなしヽよう先行して
公共下水道を整備することを検討しております。t 

i
t   i   lt  ,     |
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聞 1連 事 1業 の 進 捗 1状 況

rt JRI南☆籍連続= 件交善事業_    |   ―

この事業は矢野□駅1稲城長沼駅1南多摩駅を含む約 4 .3 km の区

闇を連続立体交差事業として進めていますが、1このうち、矢野□駅を|

含む川崎境より稲成長沼駅手前までの約 2 価 の第1 期区間はt 平

成17 年度の完成を目指しています。
'
本年才月には川崎方面行きの上 で

り線を仮線に切り換え、矢野□駅構内では旧の上り線 (,H崎方面) ホ■ムと捲線橋の触云が完了‐しまし

た。今後は、立川方面への下り線の仮線敷設工事と高架のための橋脚の工事を進めてましヽります。

Z :多1摩t ili 厚 1雷 拡 福 工 事

多摩川康橋め拡幅につし、て志芝構4 圭線の計画で整備が進められており、すでに上流側の新稿が完成

し保用申おされており芋すが ヨヽ1き森き下流側の工事を進めそしヽますととあボ荒高あ薪格fま手茂 1ヤ年

度供層開始に向けて、今年度から来年めc 月頃まで1と多摩サ||の中央部に橋台を造る主事を行います。

i墓と|
! ・       ‐ |

)榎戸区画整理区域を抜けt 本地区の中心部から多摩

,た調布側については、道路め拡幅工事が順調に進ん

でいますとまた、ランド通りと川崎街道の間の区間は東京都による用地費収が進められています。この

尾根幹線は南武線の高架に合わせ平成 17 年の関通を目指しており、本地区については区画整理事業に

あわせ道路用地空けを行つておりますが 本ヽ年度につきましても関係権利者のみなさまとご協議をさせ

ていただしヽております。                               1 ‐

第= 漁柄域市長期籍合計画期間内の予定について

『第二次稲城市長期総合計画』は、平成13 年度より平成22 年度までの10 カ年に、矢野□駅周辺地区を含

めた都市基盤整備をはじめ福祉や教育等をとのようにしていくかを、財政状況等を踏まえ検討したものです。

矢野□駅周辺地区につきましては、財源の確保と関連事業との整含を図り、今後10 年間に整備できる区域を

暉討ャ、年月?評切余→|ずP早?い知らせ宇11言でみなさまにお知らせしたところです。  t
このなつでお話させていただきました計画期南肉の前期5 ヵ年および後期5 ヵ年の区域の整理ができました

のでお知らせいたt/ます古(周J紙1第3次稲親市長期総合計画期間内施行計画図をご参照ください)

重 重 匿 飽 塁 盈 座 雪 . il i !                    ―  !

前 
1
 部 (平成16 年度ん平成17 年度) 米 □面赤色部分

〇. 尾根幹緑(多3 ,1 ・6 暑緑) 沿道については、高耐緑高架事業に合わせ平成H 7 年度までに整備しますと

②. スーパ■提防区切については、国主交通省からの財源が確保されることから整備を進めてまいります。

③. 矢野口駅南側の区域については、高武線高架に合わせ駅へのアプロニチとして整備してまいります。

後  輔 (平成18 年度～平成22 年度) X 日面青色部分

①. 矢野□駅北側の区域については、関連事業である南就線高架事業および尾根幹線 (多3 ・1 ・6 号線) の

完了とともに整備に着手することとなります。       
~

O L 南武線北側め,11崎境の区域にういては(同様に関連事業である商耐緑高架事業の完了とともに整備に着手
‐  |することとなります| (早期の整備のため一部の方には前期で移転をお願いすることもあります)と

【盗翻5ヶ年につ|には間違事業の進おおよび財醇確保等の様滉を曲泰して見直すこことしτいき守1

区画整理に関するご質問、ご相談がごさいまし|たらくお気軽にご連絡ください古
十■‐  ■ 1 連絡先 稲弱市役所 3 階 区画整理課   ‐ ! ‐

電話 0 4 2 (3 7 8 ) 2 1 1 1 内緑3 4 7     : 十 1  !



1残寒あ候、皆様には査～亡清栄のこ
―
ととお喜ぴ申し上けまするまた、未車1駅用お土地区苗華準事業

1基旨訪窺増と麗艶繋塾薮鯖緊浸
く舶宇ヤ・げ芋み-1 ‐
告と土地区画整理審議会委員の選挙および審議会の

売建報告|にういてお知らといたしますよ―■l  i   !|     ‐   !      |

1章||‐1車||1空IⅢⅢI,準1芽1球
‐
坪

T:え二穴■堤齢共同事業の進捗状況について

B 工区のみなさまおには、移転にご協力をいただきあ

りがとうございます。B 工区では既存の水道やガス等の
撤去と押立掘贈渠化 (ポック,ス化) 工事も完了し、現在ヽ

国主交通省による盛主主事が進んでおります。.    ‐

盛土工事後は、稲城市で街区整備を行いますも新たな

水道・下水道・ガス等の整備をはじめ道路の築造を行しヽ、

みなさま方には本年の9 月頃には建物を建てていただけ

るよう事業を進めてまいります. B 工区のみなさま方に

はこれから6 ヶ月の間に建物を建てていただく準備をお

願いすることになりますので、新ししヽまちづくりに向け

て説明会を聞催!させていただきたいと章え王企豊養互と上
日程等につきましては、関係権利者のみなさまに副途ご通知をさせてし`ただきますので、ご出席いただ
きますようお願しヽいたします。
A   エ

A 王区のみなさま方には、昨年5 月1 0 日(白)に市立第■保育園|とおいて、移転にともなう説明会を

開催させていただきました。この説明余にいぃて、マ毎年同けてのネケジユールや補償費の内容等のご

説碗をさせてしヽただきt個局」に移転に向けたい話し合いをさせていただいております。31き続きご理解
とご協力をお願いしヽたします。

‐■i   ■ !!

C   エ

C 王区につきましては、昨年2 月に関係権利者のみなさ|ま方にタンケ■卜調査にご協力をいただき

ました。このアンケート調査により概ね8割のみなさま方からご協力がいただける意向の回答をいただ
きましたが、スT ブヽ十堤防事業や区画整理事業に対してき理解が得られない方が数名お―られます。この

スーパT 堤防事業はみなさま方のご理解と,ご協力が不旬欠なため、みなさまにお集!まりしヽただきお話L/

合いを重ねてまいりましたがt現段階において、当初計画の平虜1 5年度め移転実施が困難なためヽ 事

!業実施時期を延伸させてし.ヽただくこ―とになりました。ヨ1き続き安全で峡適なまうづくりの実現に向け

て、ご理解とと協力がぃただけるようお話し合いを続けさせてしヽただきたいと考えております。   |

2 . 矢 野 口 駅 南 側 の 軽 備 に つ 1 1て

」R 南耐線連続立体交差事業の第1 期区間「('‖崎境
!

γ稲朔長沼駅)1ま平成1 7 年度の完了を目指し進めてお

ります。この事業にあわせ駅南側の整憶が必妻告なるこ
とから、平成1 5 年度に駅南側区域の整億を計画してお

ります。来年度はルネ稲城東側の建物移転をお願いする・

千め、去る1 1層1 4 甲年唇= 谷公今堂!=甲年揮烈青年
方々にお集まりいただきましたもこの区域のみなさま方
にも約1年の仮住まいをお願しヽすることになりますがt i

あらためてご理解と|ご協力をお願しヽいたしますも| ‐!
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嬰 要だ 替 ず禁 錢 え i譲
稲朔市役所1都市建設割 1区画整理課

1話 0セ (376) 2 111 (内線64ヤ!

圭嬰暑塁鵠 星寵誕蟹養景岳批、著支|ウ1申千寺|ヽ
ら唇析推て電捲蓄寸チ十晋干亨著〒

審
評今琴

員選
〒?ゃ審ャ

番芋会?甲健状況t

投票総数

有効票数  |

無効投票

3 : 学識経験を有する者のうちから選出された委員 (定数2人)

審|
!
議 会 開 催 報 告

改選後の本る5月2 7 ■に第3 3回審議会を開催し、
されました。

矢野□駅周辺土地区画整理事業に対しましては、

また、矢野El駅周辺地区の進捗状況についてお知マ

1 1 8 名 (投票率4 1 ■0 9 % )

1 1 7 名

1 名

1 5 名 (投票率 8 8 . 2 3 % )

1 5 名

0 名

審議会委員の互選により会長に刈部行雄氏、会長代理にP3内輝行氏が選出

■みなさまの代表である矢野□駅周辺土地区画整建審議会委員は、1 0 名の定数となっておりますと今回の選挙では学識経験者2
名を除いたP

~
f有権の部了名i 借地権の部1 名あ計8 名が選挙の対象となり、所有権のき0で1 0 名t 借地権の部で2 名の立候補があ

りましたので、所有権の部 B借地権の郡と共に、5 月5 日に投票を行しヽ審議会委員が決定しました。
また、矢野田駅用辺地区の施行規定で定められた市長が選柱する学識経験著塞員2名にうさましても泉走しヽたしまtしたのを 記ヽ

のとおりお知らせいたします。                                          _
番芋会季昇? みな李まには、平虜打1年5月l o l から平虜2 0 年6月も日まそのも生商t ご尽力をいただくことにならます。

1 . 宅地の所有者のうちから選挙された委員 (定数7 人)            
‐
     l     i    

‐

当□有権者数 (平成1 5 年5 月5 日現在)  2 8 1 名                        
‐ 1

  ‐

投票総数

有効票数

無効投票

氏  名 住 所 票数 結 !果 備 者

七 五 三 掛  弘 東京都稲野市矢野田3750 番地の89 1 9 票 人選当 百  任

高 野  利 歴 東京都稲城市矢野口6 4 1 番地 1 8 票 当選人 再 任

日 中  昭 二 東京都稲城市矢野□ 4 4 0 番地 14 票 当選人 再 任

原 日  紀 明 東京都稲城市矢野□ 1 13 9 番地 1 3 票 当選人 再  任

原 日   弘 東京都稲城市矢野□252 番地 1 2 票 当選人 新 任

大 山  恵 三 東京都稲城市矢野□3 7 5 0 番地 10 票 当選人 新 ■任

日 中 ‐嘉 津 子 東京都稲城市矢野□ 4 0 0 番地 9 票 当選人 新  任

」ヽ 沢  直 子 東京都稲城市矢野□3 9 8 番地 8 票 予備委員

」` 沢  守 利 : 東京都稲城市矢野□4 16 番地 8 票 予備委員

小 ,ll 美 智 子 東京都稲朔市矢野E13 37 番地 6 票 予備委員

2 = 宅地について借地権を有する者のううから選挙された委員 (定数1名)
当日有権首数 (平虜1 5 年5層0 日現在)   1 7 名

套再

氏   名 住 所 票数 結  果 億  者

小 沢  仙 典 東京都稲城市矢野□3 7 5 o 番地 9 票 人選当 新 任

斎 蘇  俊 T 東京都稲朔市矢野E13 7 5 2 番地 6 票 予億委員

埼玉県朝霞市自戸 2 丁目 2 番地 2 5 暑

開  催  日 内 容

第 3 2 回 平成 15 年 3 月 2 6 □ 仮換地の指定について (諮問)‐

宋野□駅南側の整臆について ‐

スとパ‐堤防共同事業の進捗状況について
第 3 3 回 平成!1 5 年 5 月 2 7 日 1改選に伴う決定事項について (会長及び会長代理の決定、‐議席の決定等)

・平成11 5 年度のスケジュニルについて ' ■
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矢 野 口1黙 1日!辺―地IE Iの進―捗 林 況|

コ̀ J R 南武 舘達熊主体衆差奉i楽

サR南頭線の高寒工事は、川崎境より稲城長落駅までの第1期区間の工事が順
評壇

進～下
寺
まヽ
ネ|あ線(立iliお善)か共年の夏強には首主主主ホ臭了手宮圭定t

す。これに伴い、現在の改札□は西側 (立川方面) に移動することになりますど
第1 期軍甲の再事につきましては、上り線 (川崎方面) の工事をヨ|き続き行い、
平成1 7 年の夏頃には高架工事が完了する予定ですをI 事期間申はみなさま|に= |

否辱々
おかけしま

亨
が、ご甲解←ご協力をお願ャしヽ

|千し= す:
・
1 ‐1  ‐ ‐―

2 . 条 野 口 黙 南 側 の 整 備 に つ Ⅲl て  ,  ■ ‐

す香冠縁じ醤猛畳園閥墾経甚蓬圏準茎|1夢要挙P亨|1芋ダ
舜了する手とつ|卜'11崎申遵より矢野口駅南甲へのアプロ■チを確保

今年度|= つきましては、ルネ確城東側のみなさま (建物棟数8 棟) に移転をお願いしております。
駅南側区域につきましてはt 南武線高架事業あ進捗十と合ゎせ整備を進めてまいりたいときえておりますので、関係権利者のみな

さま力には建物調査等にご協力をお願いしてまいります。

3.南 多摩尾相韓懇 (多 3 ・1 ・●■線 )整1備事‐業

南多摩尾根幹線 (現鶴川街道) の整備につきましては、JR 南武線連続立体交差事業及び多摩川原稿架橋工事との事業の整含を図
り4 ダら、平成1 7 年草の甲通を目指し東京都との連携により事業を進めております。

黍電星馨昌醤襟擢馬塞房雰と≦婁胃塑乗畜こ星糧巳樫罷Z 径騒】〒罷琵窪婁客継逢易楊蟹署昌岳堅襟魯彊君島譜富蟹増己啓祐≧
けが完了しております。本年度につきましても、建物移転に伴う調査等をはじめt 関係権利者のみなさま方とのお話し台いを進め
てまいりたいと善えておりますのでt ヨ1き続きみなさま方のご連解とご協力をお願いいたします。   ‐

4 .スーパー堤 肺 共 同 事1業
t
の進 捗 林 況 につrit     

i l
 11    ‐     1

g エ ーE

革呈|  モ 予鍵槽 縄 欝
おります。  ‐                i

関係権利者のみななさま方には、本年の9 月より新築を始めていただくことに
なりますので、建築にあたうt の諸手続きでご不萌な点がございま|した。お気義
に区画整理課までご相談下さしヽ。              i ! i ― ' ■

本年の末慎には、矢野El駅周辺地区で始めての新t/いまちが姿になります。

A ェ 区

A 工区のみなさま力には、昨年より個剛に事業ゃ移転補償のお話をさせていただき、多くのみなさまたにご理能とさ協力をいた
だしヽております。ヨ1き続き、移転に向けてお話し合いをさせてし、たにきたいと考えておりますので、関係権利者のみなさまのご理
解とご協力をお願いいたします。         ・   | :     |    . 

:

A = 区につきましてはt 地区内の建物移転が完了した後に、既存の水路の切廻し工事を行い、白土交通省による盛土工事を秋頃
より行う予定です。                      十   t    i

C 工 区

C 工区につきましては、去る5 月1 9 日に関係権利者のみなさま方に中島集会所にお集まりいただき、今後の事業の進め方につ
しヽてお話し合ぃをさせていただきました。これまでにご協力をしヽただいたアンケート調査をもとに、区画整理事業の制度や建物移
転に伴う補償の内容等について、数回につたりご説明どお話じ合いを進めてまいりましたが、未だにみなさまおあ合意が得られて
おりません。このスT パー堤防事業はみなさま方のご理解とご協力が不可欠なためti現段階では事業の実施が非蔦に菌難な状況と
なっておりまする市としましては、安全で映適なまちづくりのためにもヽ再度アンケ■卜調査等を実施し、‐関係権利者のみなさま
の亭向を階まえ、今後の進め方について検討してまいります古

区画整理に関するご質問、|ご相談がごさいましたら、お気軽にご連絡ください。

! 連絡先 稲城市役所
~

3 階 1区画整理課

電話 0 4 2 (3 7 8 ) 2 1‐1 1  内緑3 4 7     1



平成 1 7 年 3 月 2 3 日

晋題 そ鶴等酵嚢ゾ轟
稲城市役所 =都市建設部 ti区画整理課
ftt A lょう■とよごどズ:: : テ:″ェタニ■ 4ニ

ザ督P塁景唇岳塁種曇こ識碧患;曽振就雷と主異翼許千`否吾口野fl野畔〒〒,Tr
今回のおFllらせは、本地区の事業の進歩状況とき議会め南催にうしヽてぉ知らせぃたします: | 1

1
 1 1 1 

‐

T・々野口熙申‐辺!申写つ準" 挙i揮
ヤ
条 野 口無南i側 の整 備にうしlτ

」R 南武線連続立体交差事業は、サ11崎境から稲朔長沼敷手前まで

の第一期工事区間の工事が平成1 7 年度あ完成に向けて進められ

に整備しま した。

ぎ戦ご襲檀竪韻襲i魯暑謎‐
濯懇予母曇岳21昆!骨轟1母|デ野早1号ξ科亨?ぞ母亨‐予|

C 工区につきまt/ては、事業の実施に向け説明会やアンケニト調査を行い、みなさまの意向の把握1と努めると

:「j昌魯書や畳賢号昌轡替邑邑倉骨暑岳魯諮皆3三盛1景1弔卓誉尋騨 亨害1声1暴1言母

南多摩尾根幹線 (現鶴川衛道)
を
の整備につきまして寧: ‐J R 南武線連続立体交差事業及ぴ多摩川原稿架橋工

事
隼縁〒8室穫全径堅己と活字巻            菅喜軽替著呑酒稚き、道路予定地峯ふ車環の約

8 5 % の用地空けにご協力をいたたいておりますを                 ,    ||
現在、東京都では部劣的に道路築造工事に着手し、鶴,11街道の横断歩道橋撤去や押立妃水魅の布設書工事を

実施してまいります。           !

ヨ|き続き、南多摩尾根幹線の関通に向けみなさまのご理解とご協力をお願いばたしますと |   ‐

ス ■ 穴 T 堤 ‐臨  4 ェ ぼ

! A 工区のみなさまには、平素よりご理解とご協力を賜りあらためてお礼申し上げます。
昨年1 1月より押立堀水路の暗渠化工事に着手し、現在、甲主交通省にふリーき『の盛土工事を進めています。

この工事により甲中通り沿ぃの桜の本!=つ芋芋‐しては、事P]業者の診町にぶり移植に適さないことかう伐採を
させていただきまL/たとしかt/ながらt 地域万かたよりご要望もいただきましたので、移植可能な1本につき
ましては仮移植を行います。

市では、来年の春頃までにはみなさまに新たに建築をしていただけるようヽ ヨ|き衡き関係権利者のご理解と
ご協力がいただけるよう、全力を挙げて取り組んでまいります3

ス ■ パ ー 堤 踊  C 工 区



!r ミ                                     .  ‐

冬野口懇東側地区の整備につけ1を

」R 南武線連続立体交差事業の第1期工事区商 (,H崎境～稲城長沼駅手前側) は、平成1 7 年度の完成を目指
し事業を進めております。本年秋頃には上り線 (,11崎力面行き) の高架への切換えが予定されており、切換え後
には仮線路の敏去工事に着手してまいります。この仮線路が撤云されますと区画整理事業による宅地や道路の整
億が可能となるため、矢野□駅東側地区 (図面参照) の整備を予定しておりますと     _   ‐

≧糠瑠と運罫1機 碁瞥鍬歴覇選論蟹需岳靭経覇盤ヱ契笙賢翻
ますず、あらためてご理解と―ご協力をお願いい年しますど  11  ■ 1 11        !     ′

終嘉百駅回迎主お
!
直画整理事業進捗回

窯
表

整備済箇所

スT パ■堤防盛土工事箇所
(平成1 7 年2 月中旬～)

鷹  未宇甲駅雰印地区(H18年育写肇僑矛子予定)

本踏案造工事施行箇所
■■, 日 年 成1 7 年春垣完了予定)

2 . 香 告報合健開会
ィ

議

区画警理に関するご買間、ギ相談がございまt/たら、お気軽にと連絡ください。
連絡先 稲城市役所 3 階 区画整連謀 、   ‐

電話 0 4 2 (3 7 8 ) 2 1 1 1 肉線3 4 7

開  催  日 容内

第3 4 回 平成 1 6 年 1 月2 6 日

①仮換地の指定について (諮問)
②仮換地の指定にういて(軽微な変更の報告)
③ 矢野田駅目辺土地区画整理事業の進捗状況について
④ 市施行土地区画整理事業にぉける構報公売方針について

第3 5 回 平成 1 6 年3 月2 4 日
① 仮換地の指定につしヽて       =―

②―平成Ⅲ6 年度の事業計画並ぴほスケジユールについて

第3 6 □ 平成1 6 年5 月 1 9 日

① 仮探地の変更1とうし`て (軽微な変更あ報告)
②仮換地変更について (諮問)
③ 仮換地指定にうしヽて (諮FD3)   !

④ 事業の進跡状況にうし、て

第3 7 □ 平成1 7 年2 月1 6 日
〇 仮換地指定についてt(諮問)
② 仮換地の変更について (軽微な変更の報告)
③ 事業の進捗状況について        

‐


